

**Reportage : Caroline Fournier**

**Durée : 1 min 15**

**Sujet : Le port de Calais pourrait faire de l'ombre au grand port maritime**



C'est en tout cas le sentiment des Verts Nord Littoral. Calais a beaucoup d'ambition en ce qui concerne son développement portuaire avec dans les cartons le projet "Calais Port 2015". Un projet qui concerne les habitants de toute la façade littorale Nord Pas de Calais et plusieurs questions se posent : Quels impacts sur les milieux marins et dunaires ? Sur le cadre de vie, la qualité de l'air ? Quel impact sur le trait de cote ? Les bancs de sable?

Au-delà des aspects environnementaux, les Verts Nord littoral sont inquiets pour l'économie et le développement portuaire du dunkerquois. Ecoutez Paulo Serge Lopes, porte parole des Verts :

**>> Interview de Paulo Serge Lopes, porte parole des Verts :**

*« Les préoccupations des Verts à la lecture du projet Calais Port 2015, c'est que les projets des ports de Boulogne, Calais et Dunkerque sont effectués de manières parallèles mais pas de manières convergentes, c'est-à-dire, par exemple que le port Calais 2015 va un peu sur leurs plates bandes. Il va en pleine concurrence frontale du port de Dunkerque sur la question du fret, des autoroutes de la mer et dans les investissements des trois ports du littoral. On pense qu'il faudrait qu'il y ait une certaine cohérence dans les investissements des trois ports du littoral. »*

Ce que réclame Paulo Serge Lopes, c'est davantage de concertation entre les trois ports pour être complémentaires et non concurrents :

**>> Interview de Paulo Serge Lopes, porte parole des Verts**

*« On a l'avantage sur la Côte d'Opale d'avoir un syndicat mixte pour l'aménagement. On aura peut être l'avantage d'ici quelques mois, d'avoir une Chambre de Commerce et d'Industrie commune sur le littoral Côte d'Opale. On espère qu'il en sera de même pour l'aménagement portuaire. »*

Le débat public "Calais Port 2015" se déplace ce soir à Dunkerque pour échanger sur le thème de l'impact environnemental du grand projet d'extension du port de Calais. La réunion a lieu ce soir à 19h30 au Pavillon des maquettes à Dunkerque, en présence des responsables du conseil régional et des membres de chambres de commerce et d'industrie de la côte d'Opale. Vous êtes tous conviés à cette réunion.